



●すすんで勉強する子ども

●おもいやりのある子ども

●心も体もたくましい子ども

2023年

これまでの努力が花開き、実り始める

2023年の干支(えと)を調べてみました。
十干(じっかん)が「癸(みずのと)」,十二支(じゅうにし)が「卯(う)」で、干支(えと)は「癸卯(みずのと)」です。この「癸卯(みずのと)」は、

これまでの努力が花開き、実り始める

といった縁起のよさを表していると言われているそうです。

この2学期,子どもたちは,学校での学習・生活・学校行事等の様々な教育活動において努力を重ねてきました。年が明けて3学期に,「その努力の花が開き,次の学年に向けて実り始める。」そんな新しい一年のスタートになることを願いながら,冬休み明けに再び子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。



第2学期終業式 代表児童発表作文

※当日,みづきさんが欠席のため,くまがいともたけさん(1年)が代読しました。

1年 にいぬまみづき さん

けいさんとほつびようが
すきになったよ

くりさがりやくりあがりのある
けいさんをするとき,わたしのあ
まの中は,大こんらんでした。
けいさんはいかがいがかついで,
わたしは,「だいじょうぶかな。」とし
んばいになりました。けれども,けい
さんのれんしゅうをするとき,あた
まの中でいっばいかんがえるよう
にしました。そして,じゅんじょよく
けいさんでできるようになりました。
だんだんうまくなって,すきにな
りました。

三がっきのけいさんはいかいで
は,けいさんのめいじんになれそ
うです。

もう一つすきになったことは,
ほつびようです。「がっき,しんけん
に,たくさんはほつびようして
いるともだちを見て,「すごいな。じぶ
んは,これじゃ,だめだな。」とおも
いました。だから,二がっきはたく
さんはほつびようしました。わたしは,
「やつてみたら,できたあ。」とうれ
しくなりました。

ふゆ休みにがんばりたいことは,
なわとびです。うしろかけあしと
びががてなで,れんしゅうした
いです。

たのしみにして
いることは,ゆきだるま
をつくることです。た
くさんゆきだるまを
つくりたいです。



3年 菊地美莉愛 さん

二学期の思い出と
冬休みにがんばりたいこと

二学期にがんばったことは三つありま
す。

一つ目は,マラソン大会です。最下位だ
ったけれど,練習からがんばり,本番でも
最後まであきらめず走り切ることができ
たからです。

二つ目は,音楽発表会です。他の学校の
人がいっぱいいて,きんちようしたけれ
ど,練習のせいかを出し切り,やりとげる
ことができました。いろいろな行事をが
んばった二学期でした。

三つ目は,学級委員長です。副会長の榛
ちゃんと協力して,代表委員会でしたっ
かり発言できてよかったです。
冬休みにがんばりたいことは,三つあ
ります。

一つ目は,サッカーのリフティングで
す。いつもは四かいくらいしかできない
けれど,練習して二十回できるようにな
りたいです。

二つ目は,工作です。夏休みの工作は,
手をやけどして夜中まで続いていた
けれど,今回はスムーズにできるように
したいです。

三つ目はしゅくだいです。いつも,しゅ
くだいがぎりぎりまで続けてしまっ
けれど,冬休みは早めに終わらせたい
です。

じゅうじつした冬休
みにして,三学期に,い
いスタートが切れるよ
うにしたいです。三学期
は短いので,四年生に向
けたじゅんびをしっか
りしていきたいと思
います。





■金管バンド演奏会

12月21日(水)金管バンドの皆さんが、全校の前で演奏会を開きました。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響も受けて、十分に練習できる状況ではありませんが、いまできることを精一杯発表しました。お家の人たちも応援にかけつけてくれて、演奏した子どもたちにとって充実した時間だったと思います。演奏してくれた子どもたちに心からの拍手を送ります。



指導者の方々(及川精一さん、大久保仁さん、三浦和士さん)

■市PTA連合会功労者表彰



盛小学校PTAの副会長を2年間務めていただいた小林貞則さんに大船渡市PTA連合会より表彰状が贈呈されました。

残念ながら、感染症拡大のために市PTA連合会全体で参集することができず、代理で校長より手交いたしました。

盛小学校PTA・市PTA連合会活動における小林さんの献身的な働きに改めて感謝いたします。ありがとうございました。そして、表彰おめでとうございます!

■盛小 Web サイト(ホームページ)・ブログのデザイン一新

盛小学校 Web サイト(ホームページ)・ブログのデザインを一新しました。

新しいデザインは、スクールカラーの黄色と校舎を囲む緑色を基調として、澄み渡る青空に校歌の歌詞にある虹がかかり、見下ろした先には盛川の清流が流れている情景をイメージしています。見やすさや読みやすさにもこだわりました。(素人にとって Web サイト制作はなかなか大変な作業でした・・・)

先日の学級懇談会で、ひとりのお家の方から学級担任が「ほぼ毎日のように、盛小のブログを見ていると、校長先生にお伝えください。」と言われたそうです。

嬉しさのあまりに飛び上がりそうになりました。ひとりでも見てくれている方がいる限り、コツコツと地道に更新していきます。

一度ご覧いただければありがたいです。パソコンでもスマホでも見るすることができます。

盛小学校ホームページ(ブログ) 携帯サイト



行事予定



日	月	火	水	木	金	土
15	16	17	18 ・第3学期始業式 ★全校4時間授業 下校 12:10	19 《校内研究会》	20 ・身体測定	21
22	23 ・1,2年読聞かせ ・委員会活動	24 ・児童会朝会 (児童会任命式)	25 ★特別時程 下校 1~3年 14:10 4~6年 15:00 《分掌部会(研)》	26 ★全校5時間授業 下校 14:10 《分掌部会(教)》	27 ・避難訓練 ・代表委員会 《分掌部会(生)》	28
29	30 ・3,4年読聞かせ ・クラブ活動 《分掌部会(健)》	31 ・全校朝会	冬休み作品展 1月25日(水)~27日(金)			